

The Washington Post : Cuba pionnière de la vaccination des enfants contre le Covid-19



the-Washington-post-cuba-pionnière-en-vaccination-infantile-anticovid-19

Washington, 18 juin (RHC) Le quotidien américain The Washington Post a qualifié Cuba de pionnière en matière de vaccination des enfants contre le Covid-19 avec ses propres vaccins, une réussite accomplie cela fait quelques mois.

L'article publié ce samedi compare ce résultat au fait que les États-Unis autorisent enfin la vaccination des enfants de moins de cinq ans.

Le texte souligne le travail des scientifiques cubains dans la mise au point des médicaments utilisés dans la population pédiatrique, comme Vicente Vérez, directeur général de l'Institut Finlay des Vaccins, qui a fait partie de l'équipe qui a développé les formulations anti-Covid-19 de la ligne Soberana, appliquée aux adultes et aux enfants.

Les Cubains n'ont pas compté sur les milliards de dollars reçus par certaines multinationales qui ont également créé des solutions pour faire face au SARS-CoV-2, a déclaré Maria Elena Bottazzi, co-directrice du Centre de développement des vaccins de l'hôpital Texas Children's.

Pour Cuba, les obstacles étaient titanesques, a souligné le Post dans son article, où il mentionne les mesures coercitives de Washington comme l'une des problématiques que l'île a dû surmonter pour réussir ses formulations.

Une grande partie du matériel et des intrants de pointe pour les produits pharmaceutiques proviennent des États-Unis ou d'Europe et Cuba a tenté de contourner le blocus en achetant par l'intermédiaire de pays tiers.

Nous devons constamment changer d'intermédiaires pour éviter que les autorités américaines ne les détectent et nous annulent nos achats, a déclaré au Post Gerardo Guillén, directeur de la recherche biomédicale du Centre de génie génétique et de biotechnologie de La Havane.

En outre, la publication souligne le succès scientifique obtenu grâce à la vision du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, qui a investi dans le développement de l'industrie biotechnologique et dans la formation des professionnels.

Des années de travail sur les vaccins pour enfants se sont avérées être un avantage pour les scientifiques cubains, a noté le quotidien en précisant que les vaccins de Moderna et Pfizer-BioNTech ont utilisé une nouvelle technologie tandis que les Cubains ont fait confiance à une approche plus traditionnelle.

Les vaccins de la nation antillaise utilisés chez les mineurs (Soberana 02, Soberana Plus et Abdala) sont des formulations conjuguées de sous-unités, qui comprennent des parties inoffensives d'un virus pour stimuler le système immunitaire à produire des anticorps.

En septembre dernier, Cuba a lancé la première campagne massive de vaccination des enfants contre le Covid-19 dans le monde, ciblant 1,7 million de jeunes de 2 à 18 ans avec un schéma à trois doses.

Avec la baisse très sensible du nombre de cas au cours des dernières semaines et après près de trois semaines sans un décès dû à la maladie, les autorités de l'île ont éliminé le port obligatoire des masques, une décision largement acquise grâce au succès de la vaccination. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291088-the-washington-post-cuba-pionniere-de-la-vaccination-des-enfants-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba